

Beim MGV Riedlingen verstummen die Stimmen

Abschied vom Männergesangverein Riedlingen: Überalterung und Nachwuchsmangel zwingen den Traditionsschor zur Auflösung. Doch die Kameradschaft soll bleiben.

Riedlingen Und wieder endet die Ära eines traditionsreichen Chors: Der Männergesangverein Riedlingen hat jetzt im Rahmen einer außerordentlichen Generalversammlung beschlossen, sich aufzulösen. Diese Entscheidung für einstimmig. Damit endet zum 31. Dezember eine fast 60-jährige Geschichte, die geprägt ist von Gesang, Harmonie, Geselligkeit und Kameradschaft.

Die Gründe für das Aus kommen nicht überraschend und sind Umstände, an denen so mancher klassische Gesangverein zu knabbern hat: Der Chor ist überaltert, es gibt keinen Nachwuchs und an den Chorproben teilzunehmen, ist aus gesundheitlichen Gründen längst nicht mehr allen Sängern möglich. Trotzdem wollen die Chor-Mitglieder das kameradschaftliche Miteinander weiterhin pflegen. Zukünf-

tig soll es einen monatlichen Stammtisch geben.

Vorsitzender Gottfried Lammel begrüßte mit Wehmut die anwesenden Mitglieder zur letzten Generalversammlung. Sein besonderer Gruß galt den Ehrenmitgliedern Eugen Rieger, Adolf Hillmair und Walter Thenikl sowie den Mitgliedern des Stadtrats Sigrid Helmer, Manfred Hofer und Klaus Stephan. Dem Antrag, den Männergesangverein zum 31. Dezember aufzulösen, wurde einstimmig entsprochen, da es keine andere Alternative gibt. Über den Kassenbericht informierte Emil Griesmeier, der die einwandfreie Führung bestätigte und den Kassenwart und die Vorstandschaft einstimmig entlastete.

Ein besonderer Höhepunkt war die Ehrung von Andrea Meggle.



Im Jahr 2027 hätte der Männergesangverein Riedlingen sein 60. Jubiläum feiern können. Nun kam es anders: Der Chor – hier mit Leiterin Andrea Meggle am Klavier – löst sich zum 31. Dezember auf. Foto: Christian Hammer (Archivbild)

Seit 35 Jahren ist sie die Chorleiterin des Männergesangvereins Riedlingen. Für ihre hervorragende Arbeit erhielt sie vom Verein eine Urkunde und einen Blumenstrauß. Der Vorsitzende dankte ihr sehr herzlich. Andrea Meggle er-

zählte in bewegten Worten einige Erlebnisse aus ihrer Vereinsarbeit und bedauerte das Ende des Männerchores.

Der MGV Riedlingen war 1967 gegründet worden. Bis 1990 war Erhard Rotzer der Chorleiter des

Vereins, im Anschluss übernahm Andrea Meggle. Der erste Vorsitzende war Alfons Schäferling bis zum Jahre 1972, ihm folgte Gottfried Lammel. Von 1997 bis 2020 übernahm Eugen Rieger den Vorsitz, Gottfried Lammel hatte diesen von 2020 bis zum Schluss inne.

Der Vorsitzende bedankte sich bei Eugen Rieger für die langjährige Vereinsführung von 23 Jahren sowie bei allen Mitgliedern und Frauen im Verein für die Hilfe und Unterstützung bei den Weinfesten und den Besuchen und Fahrten zu den beiden befreundeten Riedlinger Chören in Baden und Württemberg. In Erinnerung bleiben unvergessene und tolle Erlebnisse. Mit dem Dank an die Spielvereinigung Riedlingen für die Bewirtung schloss der Vorsitzende die Versammlung. (AZ)